

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 8. November 2016

Äußeres Erscheinungsbild der Ortsverwaltung /des Standesamtes

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das äußere Erscheinungsbild der Breckenheimer Ortsverwaltung zu überprüfen und zu modernisieren. Insbesondere die Fassadengestaltung mit noch vorhandenen im Rohbau befindlichen Stellen durch nicht fertiggestellte Baumaßnahmen führt dazu, dass gerade trauwillige Paare sich für andere Lokalitäten entscheiden. Es wird gebeten zu prüfen, ob die nicht unerheblichen Mieteinnahmen aus der Antenneninstallation herangezogen werden können.

Beschluss Nr. 0058

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. I / 1012 z.w.V.

Scharf
Ortsvorsteher